

**Kommunalreferat München
Markthallen München**

27. Juli 2020

Antrag:

- Aufenthaltsqualität am Elisabethplatz während der Bauphase wahren
- Information der Anwohner und Betroffenen bezüglich des Baufortschritts z. B. mit einem Email-Verteiler

Begründung:

Der Elisabethmarkt, ein zentraler Platz in unserem Stadtviertel, wird über die nächsten Jahre umgebaut. Nicht nur die Gaststätte Wintergarten wird unter den Umbaumaßnahmen leiden, sondern auch die Anwohner und die Besucher. Um die Aufenthaltsqualität, auch während der Baumaßnahmen zu wahren, fordern wir eine Verkleidung der Zäune. Ferner regen wir an, einen Email-Verteiler einzurichten, um die Betroffenen über die Entwicklungen auf dem Laufenden zu halten.

Moritz Ostwald

Ani-Ruth Lugani